
令和４年度第４回袖ケ浦市スポーツ推進委員定例会議録 
 

１ 開催日時  令和４年１２月１０日（土）１５時００分開会 

 

２ 開催場所  臨海スポーツセンター 多目的室 

 

３ 出席委員  ２０名 

会 長 鈴木 和義 副会長 鶴岡 一男 

副会長 天野 恵子 委 員 田村  勲 

委 員 上村  篤 委 員 鈴木 洋子 

委 員 二本柳俊恵 委 員 良本ユリ子 

委 員 安土 敏夫 委 員 若林 博之 

委 員 小野美佐子 委 員 福原 淳子 

委 員 井下田正巳 委 員 松﨑 好彦 

委 員 永島 和彦 委 員 遠山 久美 

委 員 松原 雅人 委 員 山口 浩伸 

委 員 西原 康博 委 員 髙山 公子 

 

４ 欠席職員  ０名 

 

５ 事務局職員 ２名 

スポーツ振興課長 鈴木 靖彦 

主 幹 藤平 秀一 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 挨拶 

  ・鈴木会長 

・鈴木課長    袖ケ浦市のスポーツ振興・学校体育の現状について報告をした。 

 

８ 報告事項 

  事務局より以下の通り報告をした。（事務局） 

・第３回定例会議から本日までの活動報告について 

 

委 員：報告について、事務局一括して報告を願いたい。 

 

事務局：内容を説明した。（藤平） 

 

９ 議 事  議    長  鈴木 和義  会長 

書    記  遠山 久美  松原 雅人   

議事録署名人  山口 浩伸  西原 康博 

 

  

 

 



１０ 議 題 

 

＜議題１．当面の事業の詳細について＞ 

 

議 長：議題１について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。（藤平） 

     

委 員：特に意見なし。 

 

議題（１）について、承認された。 

 

 

＜議題２．千葉県スポーツ推進委員研究大会について＞ 

 

議 長：議題２について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。（藤平） 

     

委 員：特に意見なし。 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

＜議題３．学びと集いについて＞ 

 

議 長：議題３について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容とコロナ対策として参加者の人数制限があることを説明した。（藤平） 

     

議題（３）について、承認された。 

 

 

＜議題４．第５回スポーツ推進委員定例会議について＞ 

 

議 長：議題４について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。（藤平） 

     

議題（４）について、承認された。 

 

 

＜議題５．第３８回生涯学習推進大会について＞ 

 

議 長：議題５について、各クラブの近況状況をお願いします。 

 



福 原：「名幸ヶ丘ふれあいクラブ」は、１０月３０日（日）公民館まつりにて、グラウン 

ドゴルフ・ボッチャ体験会を実施し、６０名の参加があった。 

 

鶴 岡：１月２２日（日）にインディアカ大会、２月上旬にボッチャ、またはモルック 

体験会を開催予定です。 

 

西 原：「NESUPO」は、広報の強化を行い、現在在籍数が１９２名となっている。 

    ２月２６日（日）にグラウンドゴルフ大会を予定している。 

 

鈴木洋：「NAGAX」は、会員数１９２名、２月２６日（日）ふれあいスポーツフェスタを 

行う予定となります。 

 

永 島：「中富ふれすぽクラブ」は、１０月９日（日）にグラウンドゴルフ大会、また、 

本日に親子ウォーキングを実施している。 

今後は、１２月１１日（日）ソフトボール大会、１月にインディアカ大会を予定 

している。 

 

安 土：「昭和ふらっとクラブ」は、１月９日（祝）に初詣ウォーキング、２月２５日（土） 

にボッチャ交流会を予定している。 

 

議 長：その他ありますでしょうか。 

 

委 員：特に意見なし。 

 

議題（５）について、承認された。 

 

 

＜議題６．ウォーキングフェスタ２０２３in袖ケ浦 実行委員会について＞ 

 

議 長：議題６について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容についての説明、協力依頼をした。（藤平） 

 

議題（６）について、承認された。 

 

 

＜議題７．千葉県民マラソンについて＞ 

 

議 長：議題７について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：中止の説明をした。（藤平） 

 

議題（７）について、承認された。 

 

 

 



＜議題８．君津地区スポーツレクリエーション祭について＞ 

 

議 長：議題８について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：延期されていた、ソフトバレーの部、インディアカの部が３月５日（日）富津総 

合社会体育館にて行われることについて説明した。（藤平） 

 

議題（８）について、承認された。 

 

 

＜議題９．ウォーキングフェスタ２０２３in袖ケ浦について＞ 

 

議 長：議題９について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容についての説明、協力依頼をした。 

 

議題（９）について、承認された。 

 

 

１１．連絡事項 

 

委 員：連絡事項について、事務局説明をお願いします。 

 

事務局：連絡内容を説明した。（藤平） 

 

（１）各種表彰について 

（２）市ボッチャ大会開催及び役員依頼ついて 

（３）第５回スポーツ推進委員定例会議について 

    日 時：令和５年２月１日（水）１５：００～ 

    会 場：袖ケ浦市役所旧館３階大会議室 

  

 

 

以上 


